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                  いわて in おうしゅう 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 202２年６月１１日（土） 

会 場： ふれあいの丘公園 多目的運動広場 
主 催： （公社）岩手県サッカー協会 

主 管： 奥州サッカー協会 

特別協賛：明治安田生命岩手南支社 

後 援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA） 

内 容： 各カテゴリーに分かれて、「おにごっこ、ボール遊び」と「ミニゲーム」 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

参加者： ７０名 

U-6：28名（男 19名、女 9名） 

U-８：３８名（男 37名、女 1名） 

ガールズ：２名、保護者 2名 

運営スタッフ：地元協会スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ 

 

＜開会式の様子＞ 

 
<ボール遊び、試合の様子＞ 

 

 



 

＜記念写真＞ 

 
U-6参加者                  ガールズ参加者 

        
                 U—8参加者 

 

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想 
・すごくたのしかったみたいなので、3 ヶ月に 1 回などで初めての子達に楽しめる機会を増やしたらいいんじゃない

かなと思いました。（ガールズ参加ササキマナカさん保護者） 

・同じ幼稚園のお友達が参加していたことが、楽しかったことにつながったようです。（U-6 チバナコさん保護者） 

・まだルールがわかる歳でもありませんでしたが、体でルールを覚えるような教え方は素晴らしいと思いました。飽

きずに楽しくやれていて、行かせて良かったと思いました。（U-6 参加佐藤さん保護者）  

・このような機会が増えると良いと思いました。（U-8 参加の保護者） 

・試合をする機会となり、ありがたかったです。（U-8 参加キクチレンさんの保護者） 

・お友達とサッカーが出来、とても楽しかったようです。（U-8 サトウユウマさん保護者） 

・子ども達が、のびのびサッカーできていてとても良かったです。見てて、微笑ましかったです。 

暑さ対策として、テントの下で水分補給や休憩ができるといいなと思いました。コロナもあり、密対策もしていか

なければいけないと思いますが、日陰が欲しいなと思いました。（U-8 佐々木悠亜さん保護者） 

・初めて、チーム以外の子とサッカーしたので楽しかったようです。『俺っ 1 点決めたよ！』って走ってきて、参加で

きてよかったなぁと思いました。指導者の方々もとても素晴らしかったです。（U-8 参加の保護者） 

・初めて会うお友達とチームになって、いつもとは違う環境でプレーできた事が新鮮で良かったと思いました。 

（U-8 参加の保護者） 

・ゲームで得点をいっぱい決めれて楽しかったし、嬉しかったです！（U-8 参加ソラさん） 

・クリニックの時は、いろいろな工夫があり、子供達が楽しむのが見れて良かったです。（U-8 参加ソラさん保護者） 

・子ども達は、いろんな学校の子達でチーム編成したりと、交流できよかった。見学者の熱中症予防のために保護者用

テントが 1 つでもあると良いと思いました。（U-8 参加の保護者） 

・指導の方々が暑い中大きな声で子供たちを沢山褒めて盛り上げてくれていてこちらまで楽しい気持ちになりまし

た！（U-8 参加の保護者） 

 

●スタッフのコメント 

 

 

 

 

 

 

 
（編集：蝦名浩明） 

 本日のキッズサッカーフェスティバル 

参加者の皆さんが楽しそうにサッカーをしているのを見て嬉しく思いました。 

また、運営スタッフの皆さんも、子どもたちの様子を見ながら、臨機応変に対応いただき 

素晴らしい運営ありがとうございました。 

改めて皆さまに感謝申し上げます。皆さまあってのキッズ活動です。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

奥州キッズ担当 藤原一裕     


